

Journée Baptême

Soumis par Administrator

17-02-2007

Dernière mise à jour: 15-11-2011

BAPTÊME ET PRESENTATION DE L'OUTBACK

(Le 17 février 2007 d'après-midi) Nous vous remercions tous pour cette petite fête

Nous avons eu le plaisir de célébrer le baptême du dernier arrivé au club de VELIPLANE. Mon Outback a été présenté lors de cette après-midi autour d'un verre et pour les plus courageux, des baptêmes ont pu être effectués tout au long de l'après-midi. L'Outback entouré des deux XT de VELIPLANE : le XT 582 et le XT 912

Les distributeurs des pendulaires AirBorne ont eu le plaisir de présenter la gamme des pendulaires AirBorne par la même occasion. Les baptêmes se sont effectués sur ces deux machines. Au cours de la journée j'avais prévu d'offrir un baptême mais la question était de savoir qui allait bien pouvoir bénéficier d'un vol sur le XT 912 jaune ?

Ma mère fut la première personne à partir pour effectuer son baptême. Grande première pour elle et l'expérience lui a permis de vivre les sensations que j'ai découvert il y a peu de temps. Pour se faire Geneviève mit à sa disposition sa combinaison et il faut reconnaître que la sortie du hangar fut plus que remarquée !Même pas peur ! il est où mon pilote avec sa machine ?

Une fois sortie, direction le XT 912 où l'attendaient Geneviève et Cédric pour la préparation du passager dans le pendulaire. Explications rapides et générales sur le déroulement du vol et pour monter correctement à bord, préparation du casque, vérification que toutes les poches soient fermées, mise en place de la ceinture et le vol pouvait commencer. T'as vu le bonnet

Pas d'anxiété particulière à constater sur son visage, il faut dire que ce vol était attendu depuis une date avancée. Le plaisir est là et le nombre des photographes commencent à croître autour de l'appareil. Ma mère super star en bigoudi !Bon ! quand il faut y aller , il faut y aller

Le pilote va pouvoir effectuer les vérifications et se préparer pour le premier baptême de la journée. Tout est OK, il faut se reculer et les laisser partir pour une petite virée dans la région. Tout le monde suit des yeux cet étrange ULM tout jaune pour le premier départ. Pas question de ne pas voir le décollage et l'angle de montée de cet ULM. Je vois passer une première fois le pendulaire et une seconde fois, tout se passe bien je suis satisfait de la savoir là-haut. Elle connaît à présent les sensations du monde du pendulaire.Alors Champagne ! pas traumatisant de voler en pendulaire

Puis vint le tour du second, Pierre un motard expérimenté, désireux de découvrir les sensations d'évoluer en trois dimensions. Le pendulaire ne pose pas de problème aux motards, seule cette troisième dimension les intrigue un peu mais les sensations sont là ! Quelque chose me dit qu'il ne reviendra pas déçu de son baptême, surtout avec un pilote comme Cédric aux commandes. Pierre cette fois-ci c'est ton tour, direction en face dans le pendulaire jaune

Le désir de tenter l'expérience commence à faire son chemin, certains commencent à me demander s'il serait possible d'être sur la liste. L'idée de faire un vol en pendulaire devient réalisable et les personnes qui reviennent ont toujours un grand sourire aux lèvres. Comme tout le monde partage le départ et l'arrivée des volontaires. il y a de quoi attraper l'envie de faire un vol. Je me laisserai bien tenter pour être à sa place, pas toi ?

Quel plaisir de voir des paramotoristes découvrir tranquillement un autre ULM et d'essayer mon Outback. Isidro se met naturellement aux commandes pour voir l'effet que cela donne. Un autre jour peut être, il fera un vol pour mieux se rendre compte. TravelBorg lui ne résistera pas une seconde pour demander son tour et effectuer son premier baptême en pendulaire.Isidro prêt au départ !

La journée passe rapidement les vols s'enchaînent et chacun attend patiemment son tour, je profite de l'occasion pour aller de mon côté voler et montrer l'Outback en l'air. J'effectue des exercices de panne moteur avec Alain avec beaucoup plus d'assurance que le matin. Cette fois, je vois que l'Outback peut être vraiment maniable. L'Outback prêt au départ pour le voir voler en évolution

Vidéo N°1 du départ

Vidéo N° 2 du départ

De retour je constate que les vols continuent, notre ami TravelBorg se laisse tenter à son tour pour un petit vol. Le fait de voir tout le monde se préparer et d'avoir essayé l'Outback ne doivent pas y être pour rien. Il va bientôt nous mettre le petit bonnet pour faire son tour notre TravelBorg ! J'irai bien faire un tour Bruno

Notre TravelBorg devait lui aussi se préparer pour voler avec Nicolas le second pilote choisi pour effectuer les baptêmes de la journée. Un peu songeur au début, l'effet bonnet a fait rapidement son effet pour laisser place à la star devant ses photographes. Quel homme ce TravelBorg ! Il ne faudrait pas grand chose pour passer au pendulaire

Pendant que j'effectuais mes exercices de panne moteur en dehors du circuit notre ami le Cochon Z'ailé se décida lui aussi de faire un tour en XT 912. Cédric lui a montré ce que l'on pouvait faire avec un pendulaire. La démo a du être à la hauteur des attentes de notre fameux Cochon qui a vraiment apprécié son vol. Il a même eu la chance de voir le groupe de chevreuils qui vit autour de la zone de l'aérodrome. S'agit-il de Cochon Z'ailé ou de Paramoteurissim ?

Il n'est pas beau notre Cochon Z'ailé avec son petit bonnet avant le départ. Pour un peu on dirait soit une mamie qui a oublié ses bigoudis soit avec un petit effort, une légère ressemblance avec un autre paramotoriste appelé Paramoteurissim, notre Simon, le roi du Quad à Basse Ham. L'équipe de choc Le Cochon Z'ailé et Cédric, ils n'ont pas dû s'ennuyer tous les deux

Préparation de notre Raoul pour son baptême non prévu, la magie de la journée fait son effet, il devient difficile de résister à la curiosité de vivre les sensations du pendulaire. Les deux pilotes Cédric et Nicolas font leur maximum et sont vraiment disponibles pour tout le monde. C'est très amusant de voir chaque arrivée de vol, tout le monde venait assister aux premières impressions sans parler des photographes autour des passagers. Je m'en doutais, la Tortue comme toujours doit impérativement voler

Au tour de Nadine de suivre le mouvement sur le XT 582 avec Nicolas. Notre chère Tortue se devait de voler aujourd'hui et nous étions contents de la voir se préparer pour essayer aujourd'hui un Airborne. Pas question de laisser le Cochon voler sans le faire aussi, d'autant plus que la météo était au rendez-vous: La température et le soleil ont rendu les baptêmes possibles et dans les meilleures conditions pour la saison. Nous avons eu de la chance. "La magie des baptêmes c'est ce sourir au retour des vols

La tortue toujours aussi heureuse de voler ! impossible de cacher ses sentiments. Je ne serai pas étonné un jour de la voir faire du pendulaire. Ce n'est pas la première fois que Nadine utilise un autre ULM que son cher paramoteur et elle ne manque jamais l'occasion de faire un tour sur tout ce qui vole pour se faire plaisir. Au cours de la journée une surprise avait été organisée sans que les participants soient mis au courant, en effet un tirage au sort a permis de choisir une des participantes de la fête pour effectuer un petit vol sur une machine de rêve et en compagnie d'un pilote génial ! N'est-ce pas Cédric ?

Morgane, la nièce de notre Papee, a bénéficié de ce lot surprise et nous avons réellement apprécié de lui offrir ce baptême. Au retour son visage était métamorphosé, j'ai eu l'impression d'avoir en face de moi une autre Morgane. Les préparatifs de la gagnante du baptême offert par tirage au sort

Rien de tel qu'un petit vol pour se rendre compte et pouvoir enfin comprendre cette volonté de voler. Parfois le hasard fait bien les choses ! S'il y avait une personne qui devait voler aujourd'hui c'était bien moi Morgane. Tu désirais le faire et bien tu l'auras effectué ce petit vol et pas sur n'importe quelle machine; le AirBorne XT 912 de Geneviève et Serge BOUCHET. Morgan avant le grand départ avec tout le soutien de la famille Papee

J'ai appris par Cédric que tu n'avais vraiment pas eu peur là-haut. Alors pousse un peu le Papee pour qu'il te prépare à le suivre dans le ciel. Voler c'est formidable mais avec ceux que l'on apprécie cela devient indescriptible ! Avec un peu de chance tu pourrais te retrouver à prendre des cours avec Yves le Gourou. Si tu as besoin d'aide, tu peux compter sur moi je t'aiderai à convaincre le Papee. Quelques secondes avant le départ pour l'aventure

Le retour de Morgane transformée par le vol, une autre Morgane était arrivée chez VELIPLANE. Désormais elle faisait partie du groupe des volants ! Il suffit de regarder simplement l'expression de son visage pour s'en rendre compte. La joie de voler se lit sur ce visage

L'occasion aussi pour les pilotes de 3 axes et de pendulaires d'approcher et de voir avec Yves HELARY tout ce qui se rapporte au paramoteur. Test de poussée sur le dos pour se rendre compte de la puissance de nos moustiques. Rien de tel pour aborder le paramoteur et se renseigner pour peut-être pratiquer un jour un autre domaine de vol. Autour des paramotoristes de montrer nos moustiques

Et pour terminer cette journée un petit repas gaulois pour profiter de l'ambiance du club VELIPLANE. L'occasion d'achever la journée ensemble autour d'une bonne table et de préparer vous vous en doutez bien d'autres occasions de se retrouver pour voler ensemble et partager ces moments de plaisir. L'ambiance VELIPLANE pour clôturer comme il se doit cette belle journée